

## Mesa de Trabajo y Solidaridad con el Naya

### **SOLIDARIDAD CON LOS FAMILIARES DEL GOBERNADOR DE ANTIOQUIA, SU ASESOR DE PAZ Y DEMAS PERSONAS ASESINADAS POR LAS FARC**

Las organizaciones y personas que conformamos la Mesa de Trabajo y Solidaridad con el Naya condenamos el asesinato a manos de las FARC del gobernador de Antioquia, **GUILLERMO GAVIRIA CORREA**, su asesor de paz, **GILBERTO ECHEVERRI** y las otras personas que se encontraban secuestradas. Igualmente rechazamos la forma como el Estado y las fuerzas militares realizaron los operativos, pues precipitaron este acontecimiento que hoy enluta al pueblo colombiano.

Para la población indígena, afrocolombiana y campesina del Naya, el asesinato de nuestro amigo **GUILLERMO GAVIRIA CORREA** es una afrenta a nuestros pueblos, pues perdimos un amigo que nos brindó su apoyo cuando fuimos víctimas de la masacre perpetrada por grupos paramilitares en abril del 2001. Recordamos como en su calidad de gobernador se puso al frente de la acción humanitaria para solucionar la calamidad que vivíamos y coordinó personalmente desde Timba el rescate de nuestras víctimas y el suministro de víveres y medicinas.

Acompañamos a los familiares de las víctimas de esta tragedia y en especial nos solidarizamos por la actitud consecuente y valiente de **YOLANDA PINTO DE GAVIRIA**, de continuar con la política de paz de su esposo, pues estamos convencidos que el camino escogido por **GUILLERMO GAVIRIA** es un gran aporte para la paz del país.

Bogotá, mayo 7 de 2003